



ANNOUNCEMENT
**Implementation of Thailand's Electronic Visa (e-Visa)
from 1 January 2025**

The Royal Thai Embassy in Moscow hereby announces the deadline of submission of visa application under the current system and the launch of Thailand's e-Visa with the offline payment method. Details are as follows:

1. Deadline for submission of visa applications under visa sticker system

The Embassy will accept all type of visa applications **until 24 December 2024**. (Please contact VFS Global or Consulates for their deadline of submission)

2. Thailand's Electronic Visa (e-Visa)

2.1 Effective Date: 1 January 2025 at 7.00 hrs. (Moscow time)

2.2 Eligible Applicants: All nationals residing in the Russian Federation, Republic of Uzbekistan, Republic of Armenia, Republic of Belarus and Republic of Moldova

2.3 Application Portal: Applicants must apply for all type of visas through the website <https://www.thaievisa.go.th>. All e-Visa applications can be submitted by (1) the applicants themselves or (2) other representatives. The e-Visa application process can be found on the aforementioned website.

2.4 Payment Process: Online payment for visa fees is not available at this time. Therefore, after submission of visa applications into the e-Visa system, applicants or representatives will get confirmation document with payment details and QR Code. The payment must be made only in **CASH (USD)** at the Royal Thai Embassy in Moscow within 14 days after the applicants receive the confirmation document.

- The Embassy **will not accept USD notes issued earlier than 2009**. The USD Note must be in good condition.

- Visa fees are non-refundable under any circumstances.

2.5 Payment Schedule: Monday to Friday (excluding Embassy's Holidays) from 9.30 – 12.30 hrs.

2.6 Processing time: e-Visa Processing time is within 14 working days from date of visa fee is successfully paid. After each e-Visa application has been approved, a confirmation email will be sent to the applicant. The applicant is requested to **PRINT** a copy of the confirmation email to present to the airline at the port of departure and to Thai immigration officials in Thailand.

2.7 Additional Information

- All documents in Russian or other third languages must be translated into English and certified by the Notary Public. Consular officers reserve the rights to request additional documents and/or invite the applicants for an interview as deemed necessary.

- E-Visa processing time for nationals of certain countries may take more than 14 working days.

- For Further updates on the e-Visa Application Process of the Royal Embassy in Moscow will be provided on the website <https://moscow.thaiembassy.org/>

- For more information, please contact the Royal Thai Embassy at visa.rtemoscow@gmail.com OR visa.mow@mfa.go.th / Tel: +7 495 109 1199

Royal Thai Embassy,
Moscow
15 December B.E. 2567 (2024)



/Emblem/

ОБЪЯВЛЕНИЕ
О введении электронной визы в Таиланд (e-Visa)
с 1 января 2025 года

Настоящим Посольство Королевства Таиланд в Москве объявляет о завершении практики подачи документов на визу по действующей системе и запуске системы электронной визы в Таиланд (e-Visa) с онлайн-методом оплаты. Подробности нижеследующие:

1. Крайний срок подачи заявлений на визу по системе визовых наклеек (стикеров)

Посольство будет принимать заявления на получение визы любого типа **до 24 декабря 2024 года**. (Пожалуйста, свяжитесь с VFS Global или Консульствами, чтобы узнать о сроках подачи).

2. Электронная виза в Таиланд (e-Visa)

2.1 Дата вступления в силу: 1 января 2025 года в 7:00 часов (по московскому времени)

2.2 Правомочные заявители: Все граждане, проживающие в Российской Федерации, Республике Узбекистан, Республике Армения, Республике Беларусь и Республике Молдова.

2.3 Портал подачи заявок: Заявители должны подавать заявления на все типы виз через веб-сайт <https://www.thaievisa.go.th>. Все заявления на получение электронной визы могут подаваться (1) самими заявителями или (2) их представителями. Описание процесса подачи заявления на получение электронной визы можно найти на вышеупомянутом сайте.

2.4 Процесс оплаты: В настоящее время онлайн-оплата визовых сборов недоступна. Таким образом, после подачи заявления на визу в системе e-Visa заявители или их представители получают подтверждающий документ с реквизитами платежа и QR-кодом. Оплата должна быть произведена только **НАЛИЧНЫМИ (в долларах США)** в Посольстве Королевства Таиланд в Москве в течение 14 дней после получения заявителем подтверждающего документа.

- Посольство **не принимает банкноты долларов США, выпущенные ранее 2009 года.** Банкноты долларов США должны быть в хорошем состоянии.

- Визовые сборы не подлежат возврату ни при каких обстоятельствах.

2.5 График оплаты: С понедельника по пятницу (за исключением праздничных дней Посольства) с 9.30 до 12.30 часов.

2.6 Время обработки: Срок обработки заявления на получение электронной визы составляет 14 рабочих дней с момента успешной оплаты визового сбора. После одобрения заявления на получение электронной визы заявителю будет отправлено письмо с подтверждением. Заявителя просят **РАСПЕЧАТАТЬ** копию электронного подтверждения для предъявления авиакомпании в порту вылета и сотрудникам тайландской иммиграционной службы в Таиланде.

2.7 Дополнительная информация

- Все документы на русском или других (третьих) языках должны быть переведены на английский язык и заверены у нотариуса. Сотрудники консульства оставляют за собой право запрашивать дополнительные документы и/или приглашать заявителей на собеседование, если сочтут это необходимым.

- Срок оформления электронной визы для граждан некоторых стран может занимать более 14 рабочих дней.

- Дополнительная информация о Процессе оформления электронной визы Посольством Королевства Таиланд в Москве будет представлена на сайте <https://moscow.thaiembassy.org/>

- Для получения дополнительной информации, пожалуйста, обращайтесь в Посольство Королевства Таиланд по электронной почте visa.rtemoscow@gmail.com ИЛИ visa.mow@mfa.go.th / по телефону: +7 495 109 1199

Посольство Королевства Таиланд

г. Москва

15 декабря 2567 г.б.э. (2024 года)